

D'après les certificats relevés au cimetière St-Charles, le nombre des morts de grippe en octobre 1918 serait de 380; et en février et mars 1920, ce nombre serait de 124.

III. Tableau

Morts de grippe en octobre 1918

de 0 à 1 an	49 soit 36%
de 1 à 10 ans	89 soit 36%
de 10 à 40 ans	215 soit 56%
de 40 à 60 ans	17 soit 5%
de 60 à 90 ans	12 soit 2%
<hr/>	
	380

IV. Tableau

Morts de grippe en 1920, février et mars

de 0 à 10 ans	75 soit 60%
de 10 à 50 ans	24 soit 20%
de 50 à 70 ans	17 soit 20%
de 70 à 90 ans	8 soit 20%
<hr/>	
	124

A remarquer que dans 2 tableaux ci-dessus (III et IV), les morts-nés et les débiles congénitaux ne figurent pas. Les chiffres de ces 2 tableaux me confirment dans l'opinion que j'ai émise plus haut, à savoir que ce sont les enfants et les vieillards qui ont payé le plus lourd tribut à cette maladie, cette année.